



Dr. Herbert Summesberger



Dr. Lilian Svabenicka

# Dank und Anerkennung für "Auswärtige"

Zu "Korrespondenten der Geologischen Bundesanstalt" werden Personen ernannt, die durch ihre Arbeit ein enges Verhältnis zur Geologischen Bundesanstalt pflegen. Die Ernennung von 34 Personen aus dem In- und Ausland zu "Korrespondenten" war verbunden mit der Überreichung einer Urkunde, einer Festschrift sowie der Eintragung in das seit dem 19. Jahrhundert geführte Buch der Korrespondenten der GBA, in dem alle Korrespondenten in alphabetischer Reihenfolge eingetragen werden.

In der 150-jährigen Geschichte der GBA wurden insgesamt 3800 Personen zu "Korrespondierenden Mitgliedern" ernannt. Prominentester Korrespondent war Fürst Metternich.

"Der Ausdruck des Dankes für Ihr bisheriges Wirken verbindet sich mit dem Wunsch, dass Sie weiterhin zur Förderung geologischen Arbeitens und Denkens beitragen und die Verknüpfung Ihrer Interessensgebiete mit denen der Geologischen Bundesanstalt auch künftig pflegen und vertiefen mögen."

Dr. Hans ANGERER  
Univ.-Prof. Dr. Anton BERAN  
Dr. Sandor BERTHA  
DDr. Heiner BERTLE  
Univ.-Prof. Dr. Rainer BRANDNER  
Dr. Rainer BRAUNSTINGL  
Dir. Dr. Karoly BREZSNYANSZKY  
Dir. Dr. Wolfgang EDER  
Dr. Julius Georg FRIEBE  
Univ.-Prof. Dr. Wolfgang FRISCH  
Dr. Gunther HEISSEL  
Dipl.-Ing. Helmut HERLICSKA  
Dr. Lenka HRADECKA  
Univ.-Prof. Dr. Bernhard HUBMANN  
Univ.-Doz. Dr. Karl KRAINER  
Dr. Jan MELLO  
Dr. Gerhard NIEDERMAYR  
Univ.-Doz. Dr. Bojan OGORELEC  
Dr. Herbert PIRKL  
Dr. Ing. Gerhard POSCHER  
Prof. Dr. Karel POSMOURNY  
Univ.-Prof. Dr. Josef-Michael SCHRAMM  
Dr. Milos SIBLIK  
Direktor Prof. Dr. Stanislaw SPECZIK  
Dr. Herbert SUMMESBERGER  
Dr. Lilian SVABENICKA  
Univ.-Prof. Dr. Gottfried TICHY  
Dr. Maria TSCHACH  
Dr. Thomas UNTERSWEIG  
Dr. Wolfgang VETTERS  
Dr. Josef VOZAR  
Univ.-Doz. Dr. Michael WAGREICH  
Univ.-Doz. Dr. Leopold WEBER  
Dr. Eva ZACHAROVA